

Transporter-Fahrer nach Unfall geflüchtet - Polizei ermittelt!



Schockierende Szene in Bad Klosterlausnitz! Ein Transporter hat im Kreisverkehr an der A9, in Richtung Schöngleina, nicht nur eine Verkehrseinrichtung touchiert, sondern sie regelrecht beschädigt. Zeugen berichten, dass der Fahrer nach dem Aufprall für einen kurzen Moment ausstieg, um den Schaden zu begutachten, bevor er sich ohne weiteres Umschauen wieder in sein Fahrzeug setzte und flüchtete!

Die Polizei erhielt umgehend einen entscheidenden Hinweis: Ein aufmerksamer Zeuge konnte das Kennzeichen des flüchtigen Fahrzeugs notieren. Der Vorfall hat die Ermittlungen in Gang gesetzt und die Beamten sind nun auf der Suche nach dem Fahrer. Diese dreiste Handlung wird Konsequenzen haben, das ist sicher!

Die Suche nach dem flüchtigen Fahrer

Das beschädigte Verkehrsschild, ein Kurvenleitspiegel, hat durch den Vorfall einen erheblichen Schaden erlitten. Auch wenn der Fahrer schnell das Weite suchte, könnte der Hinweis des aufmerksamen Zeugen den entscheidenden Unterschied machen. Die Polizei steht unter Druck, den Täter zu finden und zur Rechenschaft zu ziehen!

Statistische Auswertung

Ort: Kreuz Uckermark, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Beste Referenz: [rbb-online.de](https://www.rbb-online.de)

Weitere Infos: [t-online.de](https://www.t-online.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)